



奉仕しよう みんなの 人生を豊かにするために

太田ロータリークラブ
WEEKLY REPORT

Serve to
Change Lives

No. 2492
2021年
7月1日(木)
第3114回 例会

ホームページ <http://www.ota-rc.org/>

R Iのテーマ「奉仕しようみんなの人生を豊にするために」にそって 落合会長、岡田幹事 2021 ~ 2022 年度がスタート



竹部 副幹事	岡田 幹事	橋本 SAA	落合 会長	渋澤 会長エレクト
弘	敏	徹	重	誠
昭	郎		男	

事務所：群馬県太田市飯田町584
〒373-0851 TEL. 0276 (46) 5400
FAX. 0276 (46) 5401
例会場：群馬県太田市飯塚町2056
ロイヤルチェスター太田
例会日時：毎週木曜日 12時30分

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

会 長	落 合	重 男
幹 事	岡 田	敏 郎
ク ラ ブ	星野 一俊	安藤 浩之
会報委員会	丸山 博史	榎本 豊
	茂木 豊	阿部 真也
	池田 光弘	

7月1日(木) 例会報告

ようこそ来訪

国際ロータリー第2840地区パストガバナー
竹内 正幸 様

◆会長挨拶



理事会報告からさせていただきます。決算および予算については、クラブアッセンブリーで担当の皆さんから報告があります。その他の理事会で承認されたことを報告いたします。先ず、私どもは新しい年度を始めるにあたっては73名で発進いたします。また、昨年度の寄付のまとめですが、一人当たりロータリー財団寄付が191.3ドル、米山奨学寄付が30,804円、ポリオプラス寄付が34.4ドルですすべての目標値をクリアすることが出来ました。ありがとうございました。それから地区大会を来年に控え、地区大会実行委員長に長谷川さんを指名して了解を得ています。太田工夫展については、例年通り5千円の寄付を行うことになっています。インターアクト年次大会は7月25日にズームで実施することになりました。クールビズは9月までとして、その後は理事会で審議いたします。定款、細則、慶弔規定等は昨年深澤年度を踏襲いたします。例会はコロナ禍では12:10～13:00ですが、コロナ禍が終息した際は以前と同じ12:10～13:30に戻させていただきます。創立65周年の式典は、こちらのロイヤルチェスターさんで3月19日に行います。実行委員会については、後ほどお話いたします。今日、

皆さんにお渡ししたファイルの中に実行委員会や会長方針、委員会組織、行事予定、元気なクラブ作りの為の指標等の資料が入っておりますので、ロータリーの今年のバイブルとしてご活用ください。本年度の誕生祝いの記念品は「ソープレフラワー」、創立祝いは「あずまトート」、出席100%表彰は「バックハンガー」で今日から差し上げます。最後に7月の納涼例会はコロナ禍ということで控えさせていただき、皆さんへ花火のお土産をお渡しする形にいたします。以上が理事会で決まった事項です。

ご挨拶が遅れました。改めまして、私が会長に就任する挨拶をさせていただきます。先ずは昨年、深澤直前会長と星野直前幹事にはコロナ禍の中でロータリーの運営を大変ご苦労様でした。私は本年度会長を務めます、落合と申します。また、幹事は大変優秀な岡田幹事をお願いしまして、昨年度より積極的に動いて頂いております。各委員長も良い方に恵まれました。今年度は皆さんと力を合わせて太田RCをしっかりと引き継いで参ります。そして、今年は創立65周年式典とそれに伴う記念事業、中野ガバナー年度への準備態勢強化、姉妹クラブや交流クラブとの活動の見直しなど沢山の事業が計画されております。これらを成功裡に導くには、メンバーの皆さんのご協力が不可欠です。どうか前年度に増してクラブの活動にご参加頂けますようお願い申し上げます。そして、この度、歴史ある太田RC65代会長として、ここに立たせて頂くのは大勢のメンバーにお世話になり、支えられたことによります。その皆さんに恩返しするためにも、今年度、コロナ禍終息を見据えた再発進の下準備をしっかりと行うとともに、メンバーの皆様にもロータリーを明るく元気に楽しんで頂く努力をして参ります。どうぞ、一年間よろしくお願い致します。

◆竹内パストガバナー挨拶

皆さん、こんにちは。ロータリー一年度は7月から始まり、7月1日に第一回の例会を開催できるということは会長にとって大変思い出に残る素晴らしい例会だと思います。ぜひ、一年間

全力投球で太田RCのために頑張ってください。



先ほど会長からお話がありましたように太田RCが創立65周年になりますので、廣田実行委員長のもとで皆さんの力を借りて全員で太田RCの65周年を祝うと伴に、その力を中野ガバナ一年度に向けて出していただければと有難いと思います。長谷川さんが地区大会の実行委員長をお引受けいただき、65周年と地区大会の実行委員会に皆さん全員が参加していただくことで組織図を作ってありますので、ぜひご協力をお願い申し上げたいと思います。一年間、落合会長と岡田幹事に皆さんのご支援をいただき、一年間を全う出来ます様にお願ひ申し上げて挨拶に代えさせていただきます。

◆深澤直久直前会長・
星野一俊直前幹事に記念品贈呈



◆地区役員・委員委嘱状授与

・ガバナ一諮問委員会委員、審議会地区代表補欠議員、地区研修・管理運営委員会委員長、RLI推進委員会委員長、審議会立法案検討委員会副委員長、女性ネットワーク委員会アドバイザー、米山記念奨学委員会アドバイザー
：竹内 正幸 パストガバナ一



- ・地区幹事、地区三役連絡会議議員、ガバナ一事務管理運営委員会委員
：柳田 秀男 会員
- ・地区財務委員会委員、地区三役連絡会議議員
：長島 章博 会員
- ・地区研修・管理運営委員会委員：橋本 徹 会員
- ・RLI推進委員会委員：田部井丑松 会員
- ・地区補助金委員会委員長：石川 好男 会員
- ・米山奨学委員会委員長、危機管理委員会委員
：板橋 一博 会員

◆本日の行事

誕生日・創立記念祝

- | | |
|--------------|----------|
| 【誕生日】 | 長島 章博 さん |
| 松本 博 さん | 岡本 秀道 さん |
| 岩瀬 一夫 さん | 落合 重男 さん |
| | 寺本 幸司 さん |
| 【創立】 | 荻原 靖規 さん |
| 阿部 真也 さん | |



年間出席 100%表彰

阿川 健太さん
井上 和昭さん
岡田 芳久さん
落合 重男さん
金谷 晴好さん
北村 彪さん
武井 庄太郎さん
常見 隆さん
中村 光雄さん
茂木 豊さん
柳田 秀男さん



◆幹事報告

1. 回覧内容

(1) お配りしたファイルの内容確認のお願い

2. 回覧内容

(1) 山田パストガバナーより第2840地区
2020-2021年度任期満了の挨拶

3. 他クラブの例会変更

分区内：大泉RC

分区外：伊勢崎、前橋西、富岡中央、
碓井安中、伊勢崎南、前橋北
各RC

委員会・部会報告

《ニコニコ委員会》

○竹内正幸パストガバナー

…………… 落合会長、岡田幹事 1年間御
活躍御祈念申し上げます。

○深澤直久 直前会長、星野一俊 直前幹事

…………… 落合会長、岡田幹事また各委員
長さんこれからの1年間どうぞ
よろしくお願い致します。

○関口 知 会員

…………… 直前も無事終わりました。あり
がとうございました。深澤会長、
星野幹事 大変にご苦労様でした。
落合会長、岡田幹事頑張って下
さい。

○中野正美 会員、柳田秀男 会員

…………… 落合会長、岡田幹事 1年間の活
躍をお祈り申し上げます。

○落合 重男 会長

…………… 楽しく元気なロータリーを目指
します。1年間宜しくお願い致
します。

○岡田 敏郎 幹事

…………… 65周年の年度が始まりました。
会員皆様の御協力をお願い申し
上げます。

○橋本 徹 会員、板橋 一博 会員

…………… 本年度 SAA をつとめます。1年
間よろしく申し上げます。

○澁澤 誠 会員、竹部弘昭 会員

…………… 少しずつ勉強させて頂きます。1
年間宜しくお願い致します。

《出席委員会》

○会員総数	73名	} 53名
○事前メイク	11名	
○本日の出席	42名	
○出席率	72.60%	

クラスアセススリー

① 2020-21年度決算報告

星野 一俊 直前幹事



② 2020-21年度監査報告

長島 章博 監査人



③ 2021-22年度収支予算(案)について

岡田 敏郎 幹事



ことがありますので皆さんのお力とお知恵を拝借して、解決して発展させていきたいと考えています。私の活動指標は、2019年の橋本年度に作ったものに則って基本的な行動は行うつもりです。この中で70周年には100名体制という目標があり、これは諦めずに頑張っていこうと今年度は5名増員という目標を立てました。また、今日はすべての方針を話すのではなく、月次の目標について第一例会で皆さんにお話しすることで更にロータリーが分かりやすく、楽しくロータリーに出席できるようになると思います。このように皆さんの前に出て話すのも慣れなくてお聞き苦しいと思いますが、私の目標としては肩を怒らせず自然体で話せるように頑張ってお参ります。どうか一年間、よろしくお願いたします。

◆点鐘 & 「我等の生業」 斉唱

④ 会長基本方針発表 落合重男 会長

会長基本方針について、ご説明させていただきます。私の思いは最初の挨拶で話させていただきましたつもりですが、テーマとして「ロータリーの誇り」と書きました。この思いはどのような思いかと言いますとロータリアンの誇りでなくて、ロータリーの誇りです。ロータリアンとしての、あるいは太田ロータリーの、ロータリアンの仲間の、やってきた事業のすべてに対して誇りを持つことをやろうという意義で書かせて頂きました。簡単なことではありませんが、ロータリーの皆さんと元気に楽しく有意義なものにすれば誇りになってくると思います。まず、楽しむことが第一と思ってやっと思っています。自分が楽しくなるようなプログラムや例会を考えて、皆さんに参加して頂き、そして誇りを持ったロータリーになるようにやっていきたいと思っています。具体的には、先ほど話しましたが創立65周年を控え、また中野ガバナー年度も控えており、韓国のニューテジュン問題、いわき平RCとのお付き合いなど色んな